



## Perusahaan Diimbau Daftar BPJS Ketenagakerjaan

YOGYA (MERAPI) - Walikota Yogya Haryadi Suyuti mengimbau seluruh perusahaan di Kota Yogya, segera mendaftarkan sebagai peserta Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan. Bagi perusahaan yang sudah menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan akan leluasa memberikan perlindungan kepada pekerjanya. Sebaliknya, pekerja juga akan merasa aman dan nyaman karena memperoleh jaminan perlindungan.

"Kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan juga akan meningkatkan daya saing di level nasional maupun internasional," kata Haryadi, Rabu (27/1) usai memimpin upacara pembukaan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) 2016.

Menurutnya, jika perusahaan menjadi peserta BPJS Kesehatan, apabila terjadi kecelakaan kerja, sudah ada instansi yang menanggung biayanya. Meski, biaya pemulihan kecelakaan kerja itu tidak murah.

Dari catatan Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogya hingga Desember tahun lalu, tercatat 129 kasus kecelakaan kerja, terjadi di Kota Yogya. Angka ini lebih tinggi dibandingkan tahun sebelumnya yang hanya 90 kasus. Kecelakaan kerja, didominasi oleh kecelakaan lalu lintas saat menuju tem-

pat kerja.

"Angka kecelakaan kerja tersebut perlu dikaji lebih lanjut, dari faktor penyebab dan lokasi kejadian. Apakah perusahaan yang tidak menerapkan standar keselamatan dan kesehatan kerja (K3) atau karena faktor lain seperti kecelakaan lalu lintas saat berangkat bekerja," jelasnya.

Kepala Dinsosnakertrans Kota Yogya Hadi Muchtar mengemukakan, Kota Yogya sudah memiliki Forum Komunikasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja. Sebagian besar anggotanya adalah perusahaan-perusahaan besar. Forum ini diharapkan juga dapat menarik keanggotaan dari perusahaan-perusahaan kecil termasuk UMKM untuk sosialisasi keselamatan kerja.

Kepala Cabang BPJS Ketenagakerjaan DIY Moch Triyono menambahkan, sekitar 50 persen di Kota Yogya tercatat sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan. Untuk meningkatkan keikutsertaan perusahaan, maka pihaknya akan terus memberikan edukasi tentang manfaat keikutsertaan BPJS Ketenagakerjaan.

"Kami berharap, perusahaan-perusahaan besar, dapat menjadi contoh bagi perusahaan agar menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan," imbuhnya. (Riz)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005